

住むよこ"町村"を おもてなし

都留市長 都倉 昭二



希望に満ちた輝かしい一九八九年の新春をお迎えのことと存じます。

市民の皆様のご支援と温かい厚情を賜り、市長に就任し三年が経過いたしましたが、おかげをもちまして、市長三代にわたる懸案でありました病院建設は、十四年の長き歳月を経て、昨年暮に起工式を行い、建設に向かスタートいたしました。

市制発足三十五周年の記念すべき年に、市立病院の建設工事が進められることができ、感慨深いものがござります。これもひとえに市民一丸となつた病院実現への熱意と、関係機関の皆様のご指導ご援助の賜ものであります。

二十一世紀を間近に控え、国際化・情報化・高齢化の進展等により、経済社会が大きく変貌しつつある今日、地方行政はいまこそ市民の手による行政運営が不可欠であります。

私は引き続き、市民総参加、対話の市政を信条とし、人間的なもの精神的なものにも目を向け、人ととのふれあいを通して、物心両面にわたるきめ細かな環境づくりに努めてまいる所存であります。このため、広く市民の皆様のご意見を市政に反映させるべく、一昨年の自治会単位での「市長と語る会」開催に続き、昨年は、各種団体の皆様から、市の進むべき方

向についてそれぞれの立場から、ご意見をいただき、有意義な語る会となりました。

地方行政は引き続き厳しさを増しておりますが、市民の皆様から寄せられた貴重なご意見を取り入れ、国・県と密接な連携を保ちながら、最少の経費で最大の効果をあげるべく、地方自治を担当する責任者として努力してまいります。

国におきましても、地方行政重点施策として高度都市機能の一極集中を是正し、多極分散型国土の形成を図り、地方自治の健全なる発展を期することを緊要な課題としております。

としております。

県におきましても、中部横断自動車道の建設促進とともに、リニアモーターカーによる中央新幹線の実用化を図るため、モデル線の誘致に全力を尽くしております。既に促進協議会を発足し、活動しておりますが、富士北麓・東部地域においても、今後県とも充分協議する中で誘致運動を展開してまいりたいと考えております。

また、首都圏域に位置し自然環境に恵まれた本市の利点を生かす方策として、富士急行線へのE電乗り入れも積極的に促進し、歴史と文化の伝統の中で、生活環境の整備、教育・文化、福祉の充実、産業の振興など諸施策の推進を図つてまいる所存であります。

なお、一層のご指導ご協力をお願い申し上げます。

